

**Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat  
(GPIB)**



**Tata Ibadah Hari Minggu VI PraPASKAH**

**&**

**Syukur HUT ke-53 Pelayanan Kategorial  
Persekutuan Kaum Perempuan GPIB**



**18 Februari 2018  
GPIB Jemaat "KARUNIA"**

## PERSIAPAN

- Pengenalan / Latihan lagu-lagu untuk beribadah
- Doa para Presbiter di Konsistori

## Ucapan Selamat Datang

P2 Jemaat Tuhan, Selamat pagi/sore dan Selamat beribadah di Hari Minggu ke VI Pra PASKAH.  
Secara khusus, hari ini kita bersyukur penyertaan Tuhan terhadap Persekutuan Kaum Perempuan GPIB yang kini berusia 53 tahun.  
Kiranya ibadah kita berkenan bagi Allah dan menjadi berkat bagi hidup kita.  
Pemberita Firman saat ini adalah . . . .

## Ungkapan Situasi

P.2 Waktu telah mengantar kita memasuki minggu-minggu pra PASKAH ...  
Saat kita kembali menghayati pelayanan kasih Yesus, yang justru mengantar-Nya berjumpa dengan penolakan yang berujung derita ...

Minggu-minggu pra Paskah, hendak menyadarkan kita, bahwa penderitaan Kristus sesungguhnya ada karena dosa manusia. Kiranya kesadaran ini mengusik kita untuk membenahi hidup dengan kesediaan meninggalkan yang jahat, dan bertobat!

Pada Minggu ke-VI sebelum Paskah ini kita menghayati karya-karya yang besar dan dahsyat dari Tuhan untuk menyatakan kasih-Nya bagi setiap orang yang percaya kepada-Nya

Kita juga mengangkat hati dan bersyukur atas satu tahun lagi TUHAN tambahkan usia perjalanan Pelkat PKP GPIB.  
Mari dalam keyakinan penuh akan kemurahan kasih-Nya yang selalu mau menjumpai milik-Nya, kita terus berkarya bagi kemuliaan nama TUHAN.

*... saat teduh...*

## MENGHADAP TUHAN

P2 Jemaat Tuhan, mari **berdiri** kita sambut Firman Allah dengan menyanyi bersama.

## ♪ GB 17 ABADI, TAK NAMPAK

Kantorla Abadi, tak nampak, Yang Maha Esa,  
Yang tak terhampiri terang takhta-Nya,  
yang dalam Putra-Nya telah dikenal,  
bagi-Nyalah hormat dan kuasa kekal.

Jemaat Ibarat cahaya berkarya tenang,  
wibawa rajawi kekal Kaupegang.  
Teguh bagai gunung keadilan-Mu,  
dan awan-Mu sarat dengan kasih-Mu.

### **Prosesi ALKITAB dibawa masuk**

Perempuan Engkaulah Yang Hidup kekal s'lamanya;  
segala yang hidup, Engkau Dasarnya.  
Terbataslah hidup bagaikan kembang;  
Engkau, Surya Hidup yang tak terbenam.

Jemaat Ya Bapa, Pencipta segala terang,  
dipuji malaikat di sorga cerlang;  
pun kami memuji, pun kami sembah.  
Engkau yang bertakhta di cah'ya baka.

### **V O T U M**

PF Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN,  
yang menjadikan langit dan bumi. (Mzm. 124:8)

Jemaat 1 . | 1 . ||  
**A - min**

### **NAS PEMBIMBING**

### **MAZMUR 111:10**

PF "Permulaan hikmat adalah takut akan TUHAN, semua orang yang  
melakukannya berakal budi yang baik. Puji-pujian kepada-Nya  
tetap untuk selamanya."

### **S A L A M**

PF Kiranya kasih karunia dan damai sejahtera makin melimpah atas  
kamu.

Jemaat **melimpah atasmu juga**

### **♪ GB 22 BESAR DAN AJAIB**

Jemaat Besar dan ajaib segala karya-Mu, Allah, yang Mahakuasa!  
Adil dan benar segala jalan-Mu, Raja segala bangsa!  
Siapa tak takut, Tuhan, tak mengagungkan nama-Mu?  
Sebab hanya Kau yang kudus; semua bangsa akan datang  
dan sujud menyembah, sujud menyembah,  
sujud menyembah, Engkau, Tuhan,  
dan sujud menyembah, sujud menyembah,  
sujud menyembah Engkau, Tuhan.

**duduk**

### **PENGAKUAN DOSA**

P-2 Jemaat Tuhan, marilah kita membawa pengakuan di hadapan  
Allah Pencipta dan Pemelihara dunia, **secara silih ganti**

--- Jemaat mengaku secara pribadi diiringi instrument **KJ 29 :1,2 --**

Perempuan: Bapa Mahakudus, sebagai seorang perempuan dan seorang ibu, kami seringkali gagal menampilkan keteladanan Yesus Kristus yang penuh dengan kelembutan, ketulusan, kesederhanaan hidup dan perhatian kepada anak-anak-Nya. Sehingga hubungan kami dengan sesama dan keluarga tidak dapat mencapai kemesraan dan keharmonisan yang Engkau inginkan. Kami mohon pengampunanMu Bapa.

..... *hening* .....

P2 Mengingat dan menghayati tapak-tapak gumul dan juang penuh derita melalui Minggu-Minggu Prapaskah yang dimulai di Hari Minggu ini, kami pun mengakui bahwa sering kami tidak sedia berkorban dan menderita dalam tugas panggilan dan pengutusan. Kami menolak untuk terlibat dalam kegiatan jemaat kalau hal itu tidak menguntungkan bagi kami. Kami lebih mencari kesenangan diri kami, daripada kesenangan sesama, terlebih menyenangkan hati Tuhan. Bersihkan kami dari kesalahan dan dosa serta baharuilah pikiran, hati, tutur dan perilaku hidup kami oleh Yesus Kristus, pengantara kami. Demikianlah pengakuan kami. Dengarlah, ya Tuhan.

Jemaat **Menyanyi : Ref KJ 44**

*Tuhan, kasihanilah,  
Kristus, kasihanilah!  
Tuhan, kasihanilah!*

## **BERITA ANUGERAH**

PF Atas pengakuan jujur dan penyesalan kita, Disampaikan berita anugerah pengampunan:

**“Aku telah menghapus segala dosa pemberontakanmu seperti kabut diterbangkan angin dan segala dosamu . seperti awan yang tertiuip. Kembalilah kepada-Ku, sebab Aku telah menebus engkau!”**

**YESAYA 44:22**

Sebagai pelayan Yesus Kristus kami beritakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

Jemaat: **Syukur kepada Allah, amin!**

♪ **KJ 160 SANG ANAKDOMBA YANG KUDUS** do=f

Kantoria Sang anak Domba yang kudus memikul dosa dunia  
Rela dan sabar menebus hutang besar manusia  
Lihatlah Dia menempuh jalan sengsara dan keluh  
Menurut dan setia la dihina di sesah  
Mati disalib Golgita, berkata: “Kusedia”.

Semua Dialah Jurus'lamatku, Kawan yang tak bertara,  
Pembawa damai yang penuh, disuruh Allah Bapa:  
"Pergilah Kau, hai Anaku terimalah di pundak-Mu  
akibat dosa dunia; bebaskanlah manusia.  
dari hukuman dan cela: Engkaulah Penebusnya."

### PERINTAH HIDUP BARU

PF Mari kita berdiri, dengarlah Perintah Hidup Baru sebagaimana tertulis  
dalam: **MARKUS 12:29-31** ....

**Jawab Yesus: "Hukum yang terutama ialah: Dengarlah, hai orang  
Israel, Tuhan Allah kita, Tuhan itu esa. Kasihilah Tuhan, Allahmu,  
dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan  
segenap akal budimu dan dengan segenap kekuatanmu. Dan hukum  
yang kedua ialah: Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri.  
Tidak ada hukum lain yang lebih utama dari pada kedua hukum ini."**

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam hidup dan  
kesaksian kita di dunia.

### ♪ GB 381 KEMULIAAN BAGI ALLAH

Kantoria Kemuliaan bagi Allah di tempat yang maha tinggi  
dan damai sejahtera di bumi  
di antara manusia yang berkenan kepada-Nya.

Laki-laki Tuhan Allah, Raja surga, Allah Bapa Mahakuasa,  
Engkaulah yang layak kami puji,  
menyembah sambil bersyukur demi kemuliaan-Mu!

Perempuan Anakdomba, Jurus'lamat, Put'ra Allah Mahakuasa,  
Engkau yang menghapus dosa dunia,  
kasihanilah kami, dengarlah doa kami!

Semua Hanya Kau yang Mahasuci, hanya Kau yang Mahatinggi  
ya Yesus Mesias, Tuhan kami,  
beserta dengan Roh Kudus di kemuliaan Bapa-Mu!

**uduk**

### PADUAN SUARA

## PEMBERITAAN FIRMAN

### DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF ...

### PEMBACAAN ALKITAB

PF : Jemaat mari berdiri untuk mendengar Firman Tuhan HOSIANA

♪ GB 397

Jemaat : Hosiana, Hosiana, Hosiana.

### PEMBACAAN ALKITAB

P3 Bacaan Alkitab hari ini dari kitab **KELUARAN 20:18-21**, yang menyatakan...

Demikian pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaan-Nya diam di antara kamu dan ucapilah syukur kepada Allah.

♪ GB 392b

KepadaMu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan  
Ya Bapa Putra Roh Kudu, sampai kekal selama-lamanya.

**duduk**

## KHOTBAH

... h e n i n g ...

### JAWABAN JEMAAT

#### ♪ KJ 64 BILA KULIHAT BINTANG GEMERLAPAN

- Prmpn Bila kulihat bintang gemerlapan  
dan bunyi guruh riu kudengar,  
ya Tuhanku, tak putus aku heran  
melihat ciptaan-Mu yang besar.
- Semua *Ref.* Maka jiwakupun memuji-Mu:  
"Sungguh besar Kau, Allahku!"  
Maka jiwakupun memuji-Mu:  
"Sungguh besar Kau, Allahku!"
- Lk-lk Ya Tuhanku, 'pabila kurenungkan  
pemberian-Mu dalam Penebus,  
'ku tertegun: bagiku dicurahkan  
oleh Putra-Mu darah-Nya kudus. *Ref.*
- Semua 'Pabila nanti Kristus memanggilku,  
sukacitaku amatlah besar,  
kar'na terkabullah yang kurindukan:  
melihat Dikau, Tuhanku akbar. *Ref.:*

## Pengakuan Iman Rasuli

PF Jemaat silakan berdiri, bersama semua orang percaya disegala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli.  
Dengan hati dan mulut masing-masing berkata “ .....

duduk

## DOA SYAFAAT (♫ DOX GB 389A)

### ♬ PADUAN SUARA

## PENGUCAPAN SYUKUR

P-4 *Jemaat Tuhan, mari nyatakan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya, dengan mengingat nas Alkitab.:*

“Sebab itu marilah kita, oleh Dia, senantiasa mempersembahkan korban syukur kepada Allah, yaitu ucapan bibir yang memuliakan nama-Nya. Dan janganlah kamu lupa berbuat baik dan memberi bantuan, sebab korban-korban yang demikianlah yang berkenan kepada Allah.” **Ibrani 13:15-16**

*Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi: ♫ GB 83*

### “MARILAH MENGUCAP SYUKUR”

Kantoria Marilah mengucap syukur pada Allah atas rahmat yang telah dib'rikan bagi dunia  
Kristus t'lah berkorban bagi umat manusia,  
marilah bersyukur, muliakanlah nama-Nya.

Jemaat Mari bawa persembahan dengan hati sukacita  
jangan kau sedih atau terpaksa,  
kar'na Tuhan s'lalu memberkati tiap orang  
yang bermurah hati memberikan persembahan.

### **Saatnya memberikan persembahan**

Oh, betapa kasih Tuhan bagi kita sungguh nyata;  
apapun di dunia tak sebanding.  
B'rikanlah hidupmu untuk pelayanan kasih,  
itu persembahan yang sejati bagi Dia.

## DOA SYUKUR

P-4 Jemaat Tuhan, silakan berdiri ...  
Mari bersyukur pada Allah, atas persembahan yang sudah terkumpul.  
Kita berdoa secara silih ganti:  
Allah Pencipta alam semesta, pemelihara segala ciptaan, terimalah persembahan syukur kami, yaitu umat yang telah Engkau selamatkan.

Jemaat Ajarkan kami agar dengan kerendahan hati, senantiasa mengingat untuk bersyukur, bukan hanya pada saat kami memberi persembahan, tetapi menyadari, bahwa seluruh aktivitas hidup kami, adalah sebuah persembahan bagi Kemuliaan nama-Mu.

Semua Kiranya perilaku ibadah kami, menjadi kesaksian, bahwa hidup ini hanya terpelihara, dan bermakna dalam tangan Tuhan. Amin

**duduk**

## **P E N G U T U S A N**

### **WARTA JEMAAT**

#### **PEMBACAAN PESAN DEWAN PKP**

#### **AMANAT PENGUTUSAN**

**berdiri**

PF . . .

♪ **GB 242**  
Kantoria

#### **OH, KASIH ALLAH YANG BESAR**

O kasih Allah yang besar , jauh melebihi apapun  
Menjangkau bintang manapun bahkan neraka terendah.  
Karna besarlah kasihNya dib'rikan Putra-Nya.  
Oleh darahNya damailah, Allah dan manusia.  
Ref: O Kasih Allah mulia, tiada bandingnya  
O kasih Allah s'lamanya di sorga terdengar

Jemaat Bumi dan juga isinya akan berlalu masanya.  
Tetapi kasih mulia, takkan berakhir s'lamanya.  
Lagu malaikat terdengar agungkan kasih-Nya;  
kasih-Nya pasti dan tetap, menebus manusia. Ref.

Walau samud'ra tintanya dan langit biru kanfasnya;  
tak cukup panjang lebarnya menulis kasih mulia.  
Samud'ra luas 'kan kering melukis kasih-Nya,  
bentangan langitpun kecil menjadi kanfasnya. Ref.

### **B E R K A T**

PF . . .

Jemaat ♪ **GB 402c**

Amin, amin, amin, amin, amin.  
Amin, amin, amin, amin, amin.

*(Jemaat tetap berdiri saat prosesi Alkitab  
dibawa keluar - ber-saat teduh - salam persekutuan)*